
 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 9

"Ovovia: cosa intende fare la Giunta regionale?"

MASSOLINO

CONSIDERATO il parere negativo espresso da ARPA FVG in merito alla VAS per il progetto della 
cabinovia metropolitana Trieste Porto Vecchio-Carso; VISTA la risposta dell'ARPA in merito alla 
non possibilità di derogare al divieto di costruire impianti a fune in zona Natura 2000; TENUTO 
CONTO del parere, anch'esso negativo, della Soprintendenza speciale per il PNRR; 
CONSIDERATO che si è tenuta la scorsa settimana la conferenza dei servizi in merito al progetto 
citato; TUTTO CIÒ PREMESSO si chiede: quale sia la posizione della Giunta regionale in merito a 
tale progetto e se vi sia l’intenzione da parte del Presidente Fedriga di rinegoziare la destinazione 
dei fondi, chiedendone il dirottamento su altre progettualità, nell'ambito delle interlocuzioni che 
ha già annunciato di voler intraprendere con il Governo per altri progetti PNRR.
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